



いちご組たより



尚徳福祉会 坂戸保育園 6月

梅雨に入りましたが、今年の天候は真夏のような日差しで暑かったり、突然涼しくなったり、体調管理するのが大変です。保育室内では換気をしながら空調を使い、少しずつ暑さに慣れるようにしていきたいと思います。

天気の良い日は園庭に出てバギーに乗ってお散歩したり、葉っぱや砂を触って感触を楽しんでいます。さくらんぼ組やりんご組のお友だちがみんなの顔を覚えて、声をかけてくれるようになりました。



♪探検隊♪

探索活動が大好きな子どもたち！保育室の隅々まで、ハイハイやつたい歩きで探索しています。特に長い廊下で遊ぶのが大好きです！ドアが開くと我先にと出ていきます。子どもたちは、何かを見つけると「これは何だろう？」と一生懸命に手に取ろうとします。ときどき、寄り道してトイレに入ろうとする子もいて、「ここはお兄さん、お姉さんになってから入ろうね！」と声を掛けています。何があるのかどんな所なのかが、気になるようです。

いちご組の保育室から一番遠いりんご組の保育室まで探索に出掛ける子どもたち。

これからの成長も楽しみです。



みんなの好きな絵本

絵本を持って来て座るとみんな集まってきたり何が始まるかとジッと見つめています。

だるまさんシリーズは人気です。だ・る・ま・さ・ん・が、に合わせて身体を揺らして楽しんでいます。

それと、仕掛け絵本の「おめんです」パッとめくって顔が変わる様子を不思議そうに見ています。

自分でめくって遊ぶのも好きですが、どうしても、お口で確かめて見たくなるようで、気づくとカジカジとかじろうとしています。

給食美味しいね(〜♪

給食の時間になると「早く食べたいよ」とみんなで寄ってきます。たくさん遊ぶとお腹が空くのでしょう。スプーンで口に運んでもらうのがもどかしく「うーん、うーん」と催促の声も上がります。大きな食材は自分でつまんで食べられるようにしていますが、食べ物よりもお皿のほうに気がなって、ひっくり返して見たり、ポイと投げてしまったり、色々と忙しい食事です。それでもいちご組の子どもたちはとってもよく食べてくれるので安心しています。

おねがい

★6月からシャワー、泥んこ遊び、夏の遊びが始まります。泥んこ遊びの着替えセット（Tシャツ、ズボン）、タオル、ウィリーパンツのご用意をお願いいたします。

★シャワー、夏の遊びの〇×は、毎日連絡帳に記入をお願いいたします。（室内遊びでも汗をかいたときはシャワーをすることがあります。）

